

Communiqué de presse du 18 mars 2014

Le Pérail fait son show au SIA, Salon International de l'Agriculture

Le Pérail était l'invité d'honneur sur le stand de l'Aveyron. Jean-françois Dombre, président de l'Association de défense et de Promotion du Pérail, les producteurs de lait de brebis, les fabricants, les fromagers et toutes leurs équipes étaient réunis le mardi 25 mars lors de la journée de l'Aveyron.

Jean-françois Dombre, entouré des ambassadeurs du Pérail, a retracé les 20 dernières années d'histoire et de conquête de l'appellation d'origine de ce fromage de brebis millénaire. Tous les ambassadeurs du Pérail ont

témoigné leur attachement à la défense de l'appellation du Trésor des Causses.

Plus d'une centaine d'invités ont pu apprécier la saveur unique du Pérail au cours d'une dégustation organisée pour cette occasion. Un grand moment de convivialité et de valeurs humaines empreints des accents de nos terroirs aux notes douces et parfumées de notre Pérail.

Le Pérail vient de prouver qu'il est fédérateur en rassemblant tous les suffrages et attend son avenir avec sérénité.



Les ambassadeurs se sont réunis au SIA le mardi 25 mars sur le stand de l'Aveyron pour soutenir la demande d'AOC.

Ambassadeurs, visiteurs et l'Association Pérail, dégustent un morceau de Pérail auprès de Jean-François Dombre, accompagné de Madame la Préfète de l'Aveyron Cécile Pozzo di Borgo, des élus acteurs politiques et économiques du territoire du Pérail, agriculteurs et consommateurs, qui tous ont montré leur foi en ce fromage riche en histoire et doux en bouche.

contact presse

Sophie LUCAS, Association Pérail
06 30 61 59 13 - asso.perail@orange.fr
www.perail.fr



Le Pérail,
trésor des Grands Causses

